

COMMISSION PRIÈRE ET RECUEILLEMENT pour la PAIX

La nouvelle marquante depuis la dernière Assemblée Générale a été le changement d'adresse.

La Fraternité Monastique de Jérusalem qui nous louait le local a dû augmenter le montant de la location à cause de la crise.

Ayant déjà des difficultés à faire face aux frais étant donné que la Commission ne reçoit aucune subvention ni aucun défraiement, nous avons dû renoncer à ce local.

Notre prochaine Commission aura lieu le 17 juin 2012 à 18 h. au 3 rue Poulletier, 75004 PARIS.

C'est la paroisse Saint Louis en l'Ile qui nous offre l'hospitalité. Qu'elle en soit ici remerciée.